

Les Salvadoriens s'apprêtent à se rendre aux urnes



Le silence électoral prévaut depuis jeudi au Salvador, connu aussi sous le nom de « Le Petit Poucet de l'Amérique Centrale » où le dimanche 4 mars se tiendront des élections pour renover l'Assemblée Législative et les Mairies dans les 262 districts qui forment le pays.

Un peu plus de 5 millions 100 mille Salvadoriens sont habilités pour exercer leur droit de vote mais dans ce type d'élections, dites de moyen terme, et dans lesquelles la présidence, n'est pas en jeu, l'abstentionnisme est d'habitude élevé.

De fait, les campagnes des partis politiques ont eu pour objectif de persuader leurs partisans de participer aux élections qui précèdent les présidentielles prévues le 3 février 2019.



Radio Habana Cuba